



## Deporte

## LAS PISTAS DE FÚTBOL SALA DE HORACIO QUIROGA DEL BARRIO DE LA LUZ ESTRENAN **NUEVO DISEÑO**

La iniciativa es posible en el marco de una colaboración entre el Ayuntamiento y EA Sport y La Liga

06/03/2024.- Las pistas de uso libre Horacio Quiroga del barrio de La Luz en el distrito Carretera de Cádiz estrenan un nuevo diseño en el marco de una colaboración entre el Ayuntamiento, EA Sport y La Liga. La renovación de las pistas dotará de un nuevo aspecto que, además de impactar visualmente, emplea un tipo de pintura que mejora las características técnicas del suelo del recinto.

La iniciativa se ha desarrollado gracias al trabajo conjunto del Area de Innovación, Digitalización Urbana, Promoción de la Inversión Tecnológica y Empresarial y Captación de Inversiones, el Area de Deporte y el distrito Carretera de Cádiz. Los concejales delegados de las dos áreas y el distrito, Alicia Izquierdo, Borja Vivas y Francisco Pomares, respectivamente, asisten esta tarde al acto de presentación del nuevo diseño, junto a representantes de los clubes deportivos y usuarios de la zona.

## GRÁFICA INNOVADORA

Esta intervención, que tiene una gráfica innovadora, se ha llevado a cabo en cuatro instalaciones de todo el mundo. El artista malaqueño Víctor García ha sido el encargado de desarrollarla a través de la empresa 'Playingcolor' especializada en intervenir en el paisaje urbano. Para las pistas de Horacio Quiroga, ubicadas en el barrio de La Luz, se ha empleado un tipo de pintura especial, mineralizada, que evita deslizamientos y resbalones y, en especial, para practicar fútbol sala. Previamente, el suelo del recinto ha sido repasado y reparado de las fisuras para, posteriormente, tratarla con este producto especial.

"La pintura pasa de ser un elemento estático, a ser una pintura mural, contemplativa, que hace que el usuario también participe en la obra", afirma Víctor García. Para el artista, no se trata solo de acondicionar las pistas, ya que además de practicar deporte, "los usuarios pueden venir simplemente a contemplar el mural, hacerse fotos", añade. También se ha actuado sobre otros elementos de las pistas, como son las porterías. "Hemos decorado todo el espacio, extendiendo la gráfica más allá del pavimento, para generar un efecto 360 de color", concluye.















1







Las pistas de uso libre fueron construidas en 2003 sobre el nuevo aparcamiento de la Avenida Antonio Gaudí. En 2018 y en 2024 se llevaron a cabo mejoras en las instalaciones, como es la sustitución de distintos elementos para reforzar su estructura.





